

またまた やっぱり 今年も

Super

3

令和7年12月1日
立川市立第三小学校
校長 田村聰

12月は1日（月）から始まるよー

2学期最後は、1日の月曜日スタートとなりました。そういえば、2学期最初も9月は1日の月曜日でした。すがすがしい空気のなか、全校朝会を校庭で行いました。

6年生からは、12月の生活目標と保健目標に関する話がありました。



今日は、「立川市小学生科学展作品応募」への感謝状を贈りました。1名が体調不良でお休みしていて、残念でした。

1時間目が始まると間もなく、イスを抱える6年生の姿が見えてきました。



私らしいイスを制作しました。すてきな形のイスが次々に運ばれてきます。見ているのも楽しいのですが、陰に注目をしてほしいとのことです。背もたれの後ろにもひと工夫です。



そして、イスの影は果たして…。1年生が物珍し気に眺めています。

おっと、その前に、もちろんイスですから、座っても心配いりません。壊れません。



イスの影も、立派なアートのなっています。いつもとは違った側面から、作品を眺めることができます。

6年のイスを横目に、1年生

が「リースづくり」に悪戦苦闘していました。うまく「まーるく」くくれないようでした。





5年の英語は「究極のメニュー」づくり、値段設定もあるらしい。



6年は、5日（金）の三中校区音楽会に向けて練習です。笑顔でリズムにのって、音楽会の時よりもさらに素晴らしい仕上がりになってきつつあります。乞うご期待。